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Entre los detenidos hay una persona de origen colombiano.

¿SE ACABÓ LA MAGIA? MBAPPÉ
FUERA DE LA LISTA DE LA SELECCIÓN

DE FRANCIA 

FAMILIAS DE QUERETANOS
FALLECIDOS EN MICHOACÁN

RECIBEN SUS CUERPOS

MAURICIO KURI REVISARÁ LOS
AVANCES DEL TREN MÉXICO -

QUERÉTARO 

INFORMATIVO
Querétaro 

CENTRO

La Fiscalía General del Estado de Querétaro
informó que cuatro personas fueron
detenidas (entre ellas una de origen
colombiano) presuntamente involucradas en
el homicidio de tres víctimas, en la colonia
Centro Sur, de la capital queretana.

Los hechos se reportaron la tarde de este
jueves, cuando vecinos de la zona alertaron
sobre detonaciones de arma de fuego en una
bodega ubicada en la calle Manuel Gómez
Morín, cerca de centro cívico, donde sujetos a
bordo de tres vehículos habrían perpetrado el
ataque, el cual dejó un saldo de tres muertos
y al menos dos lesionados.

La aprehensión se logró gracias a un
operativo coordinado entre la Fiscalía, y las
policías Estatal, municipal de Querétaro y
municipal de Corregidora, quienes, tras
acudir al lugar, confirmaron la presencia
de tres personas fallecidas.

Como parte de la investigación, se
aseguraron diversos indicios que podrían
estar relacionados con el crimen, entre
ellas un vehículo al exterior de una
farmacia, ubicada en el libramiento
surponiente.

Además, dos de las cuatro personas
aseguradas y que ya se encuentran 

presentadas en Fiscalía del Estado.

Actualmente, el área se encuentra bajo
resguardo de los Servicios Periciales y la
Policía de Investigación, quienes están
llevando a cabo las diligencias necesarias
para recolectar pruebas y procesar la escena
del crimen.

Las autoridades han señalado que
continuarán informando conforme avance la
investigación, y se obtengan más datos sobre
este caso.



AL OÍDO
La Fiscalía General del Estado de Querétaro
informó que cuatro personas fueron detenidas
(entre ellas una de origen colombiano)
presuntamente involucradas en el homicidio de
tres víctimas, en la colonia Centro Sur, de la
capital queretana.

Los hechos se reportaron la tarde de este jueves,
cuando vecinos de la zona alertaron sobre
detonaciones de arma de fuego en una bodega
ubicada en la calle Manuel Gómez Morín, cerca
de centro cívico, donde sujetos a bordo de tres
vehículos habrían perpetrado el ataque, el cual
dejó un saldo de tres muertos y al menos dos
lesionados.

La aprehensión se logró gracias a un operativo
coordinado entre la Fiscalía, y las policías Estatal,
municipal de Querétaro y municipal de
Corregidora, quienes, tras acudir al lugar,
confirmaron la presencia de tres personas
fallecidas.

Como parte de la investigación, se
aseguraron diversos indicios que podrían
estar relacionados con el crimen, entre ellas
un vehículo al exterior de una farmacia,
ubicada en el libramiento surponiente.

Además, dos de las cuatro personas
aseguradas y que ya se encuentran
presentadas en Fiscalía del Estado.
Actualmente, el área se encuentra bajo
resguardo de los Servicios Periciales y la
Policía de Investigación, quienes están
llevando a cabo las diligencias necesarias
para recolectar pruebas y procesar la escena
del crimen.

Las autoridades han señalado que
continuarán informando conforme avance la
investigación, y se obtengan más datos sobre
este caso.

El gobernador, Mauricio Kuri,
informó que esta tarde se
reunirá con directores de la
Secretaría de Infraestructura,
Comunicaciones y Transporte
del Gobierno de México, con el
fin de dialogar acerca de los
avances en el proyecto del
tren de pasajeros México -
Querétaro.

Además, el mandatario refirió
que dialogará acerca de los
proyectos que le presentó a la
presidenta de la república en
materia de infraestructura
para Querétaro, como la
modernización de vialidades.

Dijo que volverá a poner a
disposición del 

Gobierno de México la
colaboración de Querétaro en
lo que se requiera para
desarrollar el tren.

Finalmente, el gobernador
destacó la relación que se
tiene con el gobierno federal,
para emprender proyectos en
favor de los Queretanos.
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Ya hay nuevo encargado del
área de comunicación en la
secretaría de seguridad pública
municipal de Querétaro. Se trata
de Rafaél Camacho, quien llega
al puesto desde la secretaría de
gobierno estatal.

Su cercanía con Carlos Alcaraz y
los hermanos Granados, además
de la experiencia en el medio le
sirvió para encargarse de esta
nueva encomienda. 

La Fiscalía de Querétaro ha dado
resultados y es de las más altas
en la resolución de delitos en el
país, con detenidos.

Ha faltado comunicar los
resultados a la población, pero la
eficiencia no está en duda, pues
es una de las mejor calificadas a
nivel nacional. 

El Torneo de la Amistad se vio
empañado en pleno día de
inauguración, pues a unos
cuántos kilómetros del estadio
Corregidora-donde se realizaba
el evento- se registró el asesinato
de tres personas tras un ataque.

Los focos de los medios
nacionales se enfocaron en la
seguridad, y dejaron de lado uno
de los eventos deportivos más
emblemáticos del país.
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Se realizaron los cotejos fúnebres en El Salitre.

El gobernador destacó la relación que se tiene con el gobierno federal.



Esta es su sexta tienda en el estado y la 140 en México.

El gobernador insistió en que Estados Unidos debe estar
interesado en que a México le vaya bien.

El gobernador, Mauricio Kuri, encabezó el evento de
apertura de la nueva tienda de The Home Depot en El
Refugio, en El Municipio de El Marqués.

Esta es su sexta tienda en el estado y la 140 en México.

En esta tienda la compañia realizó una inversión de
alrededor de 410 millones de pesos y generará 80
empleos directos y 200 indirectos.

En su mensaje, el gobernador, Mauricio Kuri, destacó
que esta empresa tiene calidad humana, talento
capacitado y responsabilidad social.

Además, refirió que Querétaro es una entidad
altamente competitiva para atraer inversiones.

Recalcó que la única forma de abatir la pobreza es
generando empresas y empleos, por eso, refirió que su
gobierno impulsa que haya condiciones adecuadas
para la inversión.

El gobernador, Mauricio Kuri,
consideró que, si Estados Unidos
aplica un incremento en los
aranceles, esto afectaría
principalmente a los
trabajadores y la clase media de
Estados Unidos, por lo que no lo
ve factible, debido a que sería un
riesgo para este sector de la
población de aquel país.

El gobernador insistió en que
Estados Unidos debe estar
interesado en que a México le
vaya bien, ya que para ese país
existe un contexto geopolítico
complejo.

En ese sentido, dijo que en la
revisión parcial del T-MEC, que se
prevé se realizará en el 2026,
México debe poner en la mesa
de análisis algunos temas de
interés, como el combate al
tráfico de armas de fuego,
migración, entre otros.

Detalló que esta revisión será
parcial porque se tiene
establecido que solo se
analizarán algunos temas y este
proceso no será de forma
integral.

Reconoció que México debe
adaptarse al estilo de gobernar
de Donald Trump, esto, sobre
todo, cuando se estudien
algunas premisas del T-MEC.

Además, Mauricio Kuri mencionó
que este día dialogó con varios
funcionarios de la embajada de
Estados Unidos, con el fin de
mantener la vinculación
adecuada con este país.

Mauricio Kuri comentó que el
gobierno de México debe poner
mucha atención en lo que
sucede en la frontera sur del
país, con relación al fenómeno
migratorio, como una política
firme, con independencia de la
visión de Donald Trump en
materia de migración.

"Debemos tener más vigilancia
en esa zona", dijo

Comentó que mientras
Querétaro mantenga la
tranquilidad, el Estado de
Derecho y la seguridad seguirá
en el camino correcto para
atraer inversiones de Estados
Unidos.

Por otro lado, el mandatario estatal recordó que México
requiere de inversión privada en la generación y
transmisión de energía, sin quitar la rectoría a la CFE en
estos temas, esto para seguir atrayendo inversiones
privadas, sobre todo de Estados Unidos.

"Nosotros seguimos con nuestro plan energético que se
presentó a la presidenta y esto lo sigue analizando",
concluyó.

¿SABES DÓNDE ABRIÓ LA NUEVA TIENDA DE THE
HOME DEPOT EN QUERÉTARO?

C I  N O T I C I A S

PONER ARANCELES AFECTARÁ A TRABAJADORES
DE ESTADOS UNIDOS: MAURICIO KURI 
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Autoridades Municipales
presentaron la décimo segunda
edición del Festival Nacional de
Muñecas Artesanales, el cual se
celebrará en Amealco, del 15 al 18
de noviembre de 2024. 

Este evento, junto con la Casa
Queretana de las Artesanías,
contará con una variada
programación que incluye talleres,
exposiciones, y eventos artísticos y
culturales.

El alcalde, Oscar Pérez, indicó que
se espera una asistencia de
alrededor de 3 mil 500 personas
por día, lo que significaría una
afluencia total de 14 mil visitantes
durante todo el festival, quienes

dejarán una derrama económica estimada
de entre 7 y 8 millones de pesos.

Se espera que este evento beneficie a la 

economía local y promueva el
reconocimiento de la muñeca artesanal,
como parte importante de la cultura
queretana.

¿SE ACABÓ LA MAGIA? MBAPPÉ FUERA
DE LA LISTA DE LA SELECCIÓN DE FRANCIA 

PRESENTAN 12° FESTIVAL NACIONAL DE
MUÑECAS ARTESANALES EN AMEALCO
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Uno de los jugadores que comandan la
élite del futbol mundial quedó fuera de la
convocatoria con su selección; la “tortuga”
Mbappé quedó excluido de la convocatoria
de Deschamps de cara a la fecha FIFA. 

El día de ayer se dio a conocer la
convocatoria del seleccionador francés
Didier Deschamps, donde la más grande
sorpresa fue la ausencia de Kylian Mbappé,
explicando que fue meramente una
decisión “técnica”. 

¿Por qué el galáctico no estará con
Francia? 

En conferencia de prensa el técnico explicó
que la decisión de no incluir a Mbappé fue
meramente del estratega, ya que, al hablar
personalmente con el jugador, mencionaría
que lo mejor era no convocarlo. 

“He tenido varias conversaciones con él, he
hablado con él y he tomado esta decisión
para esta concentración en concreto
porque pienso que es mejor”, dijo
Deschamps. 

De igual forma, el DT de Francia aclaró que
no se trataba de algún problema personal o
algún problema extra cancha, sino una
decisión estratégica, a pesar de que el
jugador quería unirse a estos dos partidos
de parón internacional. 

“Kylian quería venir, y no son los problemas 

Se realizará del del 15 al 18 de noviembre.

El francés no ha tenido una gran temporada
con el Real Madrid.

extradeportivos los que entran en juego”,
declaró. 

Una estrella que deja de brillar.

Mbappé fue sin duda una de las historias
del mercado de fichajes más larga e incluso
llegó a ser cansada; de esto, lo que más se
recuerda fue el deseo constante del galo de
poder vestir los colores merengues y, ahora
que lo hace, pareciera que su nivel no es el
que se esperaba. 

La llegada de Kylian al Real Madrid se
especulaba que iba a crear a los nuevos
“Galácticos”, sin embargo, el bajo
rendimiento del delantero ha diluido esta
visión sobre el equipo merengue. 

Llegar a un club que ha ganado todo es
sumamente complicado, pues antes de la
llegada de Mbappé, el Madrid ya había
conquistado su Champions League
número 15 y, ahora lo único que se espera
es que, con uno de los mejores jugadores
del mundo, esto se replique cada
temporada. Y por qué no, pensar en el
sextete. 

Aún queda mucho año futbolístico para
que el llamado a ser reemplazo de Messi y
Cristiano Ronaldo pueda remontar un mal
inicio de temporada, aunque el miedo más
grande de los madridistas es que se repita
la misma historia de Eden Hazard, quien
llegó como estrella y salió por la puerta de
atrás.
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